

2018-05-15

Konformitätserklärung
Declaration of Conformity

Hiermit bestätigen wir für folgendes Produkt:
We confirm that the following products:

Artikelnummer: 324811, 324812, 324815, 324816, 324820
Item number:

Beschreibung: Futterschale und Deckel, ca. 6l (verschiedene Farben)
Description: Feeding bowl and lid, about 6l (various colors)

Verwendungszweck: Universale Futterschale zum tragen, lagern und füttern von Tierfutter und Wasser zur tränke
Utilization: Universal feeding bowl for transporting, storing and feeding animal feed and water for animals

dass es ohne Einschränkungen in der Europäischen Union verkauft werden darf.
are allowed to sell without restrictions within the European Union.

Oben genannte Artikel werden aus Polypropylen hergestellt. Gemäß der vorliegenden Materialprobe hat das Ergebnis gezeigt, dass es für den Transport und das aufbewahren von Nahrungs- und Futtermitteln geeignet ist und in Kontakt mit diesen kommen darf.
Above mentioned products are produced out of polypropylene material. According to the submitted sample material the results show that it is proper for transport and storing of food and feed and therefore it may stay in contact with them.

Die folgenden Richtlinien und Verordnungen werden erfüllt:
The following directives and regulations are fulfilled:

- **Verordnung (EG) Nr. 1935/2004** des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und zur Aufhebung der Richtlinie 80/590/EWG und 89/109/EWG
Regulation (EC) No. 1935/2004 of the European Parliament and of the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC
- Lebensmittel-, Bedarfsgegenstände- und Futtermittelgesetzbuch (Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch – LFGB)
Foodstuffs, Consumer Goods and Animal Feed Code (Foodstuffs and Animal Feed Code – LFGB)
- **Verordnung (EU) Nr. 10/2011** der Kommission vom 14 Januar 2011 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.
- **Regulation (EC) No. 10/2011** of the European Parliament of 14 January 2011 on plastic materials and articles intended to come in contact with food.

Bei Fachmännischem und bestimmungsgemäßem Gebrauch des Produktes, entstehen daraus keine Risiken für die Gesundheit oder die Umwelt.

Only at professional and intended usage of the product, there are no health risks or environmental dangers.

Felizenzell, den 15.05.2018
Ort und Datum der Ausstellung
Place and Date



Albert Kerbl,
Geschäftsführender Gesellschafter
Managing Director

Albert Kerbl GmbH

VR-Bank Taufkirchen-Dorfen eG BLZ: 701 695 66 Konto-Nr. 1815415 IBAN: DE23 7016 9566 0001 8154 15 SWIFT: GENO DE F1 TAV
Postbank München BLZ: 700 100 80 Konto-Nr. 3968 94 806 IBAN: DE59 7001 0080 0396 8948 06 SWIFT: PBNK DE FF 700
Kreissparkasse Buchbach BLZ: 711 510 20 Konto-Nr. 281 360 IBAN: DE12 7115 1020 0000 2813 60 SWIFT: BYLA DE M1 MDF
Sitz: Buchbach Geschäftsführer: Albert Kerbl USt-Id-Nr.: DE 129226311 Steuernummer: 141/115/00100 Registergericht: Traunstein HRB-Nr. 3803 WEEE-Reg.-Nr. DE 23773535